

拝啓

朝晩は、めっきり寒くなり参りましたが、みなさん、どうお過すかで
しゃうか。

先日は私たちの職場体験学習にご協力いただきありがとうございました。
ございました。

今回の体験で初めて知ったことが沢山ありました。
中でも学んだのは、仕事の大変さと大きさです。

水道管の工事は、そもそも大切で、地震などの災害が起つたときに、
誰よりも早く動き、そのよつた災害時、少しでも困らないように、今から
工事をする。大変だけじ、とても大切な仕事だと二日間思いました。

この仕事は穴を空けたり、重機を使ったりし、命に關係ありますが、
その中で一生懸命に働くみなさんのことを、とても尊敬します。

本当にありがとうございました。

今回の体験学習を生かして、自分の将来の夢を見つけていきたいと
思います。

これからも、比様のますますのご活躍をお祈りいたします。

敬具

平成三十年十一月二十二日

福田中学校 二年

オオハ工業様

拝啓

日に日に寒い季節となりました。

オオバ工業の皆さまいかがお過ごしでしょうか。

先日はお忙しく、私たちの職場体験学習のために二日間もお時間をいただきありがとうございました。

二日間の学習の中でも特に印象に残ったことは、「水道管のしくみ」です。オオバ工業に向うまでは、水道管はどうなつていいのだろう?と不思議に思っていましたが、水道管は、地震にも負けないがくはうな水道管だと学ばせてもらいました。地震がきたらまず水に一番こまるので、水の大切さも改めて知ることができました。

オオバ工業さん達がとても大変だと自分は、二日間の体験でとてもよく分かりました。他の仕事でもそうですが、頂上の人には敬語を使い、「あ、こいつもしきり大きくな声で」ということを心に刻んでおきます。

学ばせて、ただ、たことは他にもあります、職場での礼儀をしっかりして、ヨー!と思します。

二日間、本当によせ話をになりました。お体に気をつけ、これからもますますご活躍ください。

敬具

平成三十年十一月十二日

福田中学校二年

オオバ工業の皆さま